

II-1010 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI.Gesetzgebungsperiode

6.2.1968

495/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Peter, Melter und Genossen  
an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen,  
betreffend Einstellung der Steyrtal-Schmalspurbahn.

-.-.-.-

Da die Steyrtal-Bundesstraße zahlreiche Engstellen aufweist,  
die den Verkehr erheblich beeinträchtigen, ist die Steyrtal-Schmalspurbahn  
(Garsten-Klaus) gegenwärtig noch als unentbehrlicher Verkehrsträger an-  
zusehen.

Mit Recht protestiert daher die Bevölkerung dieses wirtschaftlich  
ohnehin gefährdeten Tales gegen die geplante Einstellung der Steyrtal-Bahn.  
Die Stilllegung dieser Nebenstrecke kann erst dann in Betracht kommen, wenn  
die Steyrtal-Bundesstraße entsprechend saniert wurde.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes-  
minister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die

A n f r a g e :

Sind Sie bereit, die geplante Einstellung der Steyrtal-Schmal-  
spurbahn solang zurückzustellen, bis die Steyrtal-Bundesstraße durch  
die notwendigen Sanierungsmaßnahmen zum vollwertigen Verkehrsträger aus-  
gebaut wurde?

-.-.-.-